



SEKOLAH ALAM "SD ISLAM CREATIVE BANJARBARU"

IJIN OPERASIONAL PENDIRIAN NO. 145 TAHUN 2017



Alamat : Jl. Trikora RT 11 RW 03 Kel. Landasan Ulin Tengah Kec. Liang Anggang Kota Banjarbaru Kalsel

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Islam Creative
Kelas/Semester : VI/1
Pelajaran 4 : Ayo Membayar Zakat
Sub Pelajaran : C. Macam-Macam Zakat
Alokasi Waktu : 2 JP (@ JP X 35 menit)
Waktu : 12 November 2021

A. Tujuan Pembelajaran

1. Menjalankan kewajiban berzakat sebagai implementasi dari pemahaman rukun Islam.
2. Menunjukkan sikap peduli sebagai implementasi dari pemahaman hikmah zakat, infaq dan sedekah sebagai implementasi dari rukun Islam.
3. Memahami hikmah zakat, infaq dan sedekah sebagai implementasi dari rukun Islam.

B. Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran

	Kegiatan	Alokasi Waktu (menit)
1	Pembukaan <ol style="list-style-type: none">1. Siswa Bersama-sama membaca doa sebelum belajar2. Guru mengecek kehadiran siswa3. Guru Memberikan Pertanyaan tentang materi pelajaran yang sudah dipelajari sebelumnya dengan cara bermain games tembak-tembakan4. Guru memberikan ilustrasi tentang macam-macam barang yang wajib dizakati5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran	10
	Kegiatan Inti <ol style="list-style-type: none">1. Siswa dibagi ke dalam 4 kelompok, dengan jumlah masing-masing kelompok sebanyak 4 orang2. Guru membagikan kartu yang memiliki tulisan atau gambar benda yang wajib dizakati3. Guru memberikan materi dan arahan terkait materi serta arahan terkait apa yang akan dikerjakan oleh masing-masing kelompok4. Kemudian masing-masing kelompok berdiskusi dan mengelompokkan benda-benda tersebut manakah benda yang termasuk zakat fitrah dan zakat mal5. Perwakilan dari kelompok akan mempresentasikan hasil kerjanya6. Guru memberikan tambahan materi dari hasil presentasi kelompok tersebut7. Siswa mengerjakan tugas secara individu terkait materi tersebut	50
2	Kegiatan Penutup <ol style="list-style-type: none">1. Siswa dan guru Bersama-sama menyimpulkan materi yang telah dipelajari2. Guru memberikan refleksi tentang proses pembelajaran yang sudah berlangsung3. Guru memberikan motivasi dan tugas di rumah, kemudian menutup dengan membaca salam	10

C. Penilaian Pembelajaran (Assesmen)

1. Penilaian Sikap

Dengan observasi sikap siswa pada saat pembelajaran dengan format seperti di bawah ini”

No	Waktu	Nama	Perilaku	Butir sikap	Tindak lanjut
1	12/11/2021	M. Reyhan			

2. Penilaian Pengetahuan

Tes tertulis yang sudah disiapkan oleh guru

C. Isilah/lengkapilah pernyataan dalam kolom-kolom di bawah.

Kerjakan secara individu.

Contoh: Zakat hasil kelapa sawit digolongkan sebagai zakat <i>māl</i> .	Berzakat dengan menggunakan beras disebut	Zakat fitrah dikeluarkan sebanyak ... kg beras.	Ibadah Zakat terdapat di dalam rukun
Zakat fitrah anak dibayarkan oleh	Hukum membayar zakat adalah	Zakat sapi digolongkan sebagai	Berzakat dengan menggunakan gandum disebut
Amil zakat bertugas	Mualaf adalah orang	Zakat fitrah dikeluarkan pada bulan	Dua jenis harta yang wajib dikeluarkan zakatnya, yaitu

3. Penilaian Psikomotor/Keterampilan
Penilaian Kerja Kelompk dengan menggunakan rubrik

RUBRIK KERJA KELOMPOK

Kriteria	POIN		
	5	3	1
Hasil Kerja	Jika kelompok Menyusun gambar sesuai dengan Ketentuan	Jika kelompok Menyusun terdapat 2 yang salah	Jika kelompok Menyusun terdapat 3 yang salah

Banjarbaru, 5 November 2021

Guru Mapel,

Holisodin, S.Pd.I